

## El PRC advierte que el Ayuntamiento perderá más de 500.000 euros por la “inoperancia” de la alcaldesa

*Los regionalistas consiguen el respaldo de la Corporación para “devolver” el Presupuesto de 2022 “que no se sostenía” económicamente y “no contaba” con los informes de Intervención*

*Guriezo, 2 de junio de 2022*

El Partido Regionalista de Cantabria en Guriezo ha advertido que el Ayuntamiento dejará de ingresar más de 500.000 euros del Estado por la “inoperancia” de la alcaldesa, la tráfuga María Rivero, “que no hace caso” a los requerimientos de la Secretaría General de Financiación Autónoma sobre el envío de documentación.

“No hay capacidad para gobernar y gestionar el Ayuntamiento. No atiende a las demandas más básicas ni escucha las propuestas que, desde la oposición, realizamos”, ha sostenido el portavoz regionalista, Ángel Llano, después de que 8 ediles de la Corporación hayan apoyado la enmienda a la totalidad presentada por los regionalistas al Presupuesto de 2022 que ascendía a 3,7 millones de euros.

Llano ha apuntado que el documento no se sostenía económica, no contaba con los informes de la Intervención y no recogía ninguna de las propuestas que los regionalistas han realizado mediante la presentación de mociones “que se ceñían a necesidades concretas y puntuales derivadas de la situación de caos que vive Guriezo”.

En este sentido, ha hecho hincapié en partidas “que suben sin sentido”, como la proveniente de los aprovechamientos forestales que pasaba de 460.000 euros a 1,1 millones de euros cuando los ingresos en 2020 fueron de 168.517,75 euros por este concepto; o los 80.000 euros contemplados para tres campos de balonmano playa, “cuando es más necesario el asfaltado de calles o la mejora de parques”.

Igualmente, ha denunciado la supuesta adjudicación de una obra a una empresa por más de 84.000 euros, sin el correspondiente trámite de contratación, y la pretendida subida de sueldo de la alcaldesa, ya que pretendía “saltarse” la ley al establecerse un salario de 60.000 euros cuando está establecido que, los municipios de 1.000 a 5.000 habitantes, sea de 44.673,79 euros.

“Lejos de mejorar, todo va a peor. La crispación y el descontento de los vecinos va en aumento día a día porque no se dan soluciones ni se atienden los servicios más básicos. La alcaldesa solo piensa en sí misma y en su beneficio”, ha concluido Llano.